木エグループ【平成7年設立】

平成7年の設立以来、20数年間ボランティア活動 の継続と技能伝承に努めて来られました。

永年に亘って活動が継続されてきた極意は?

⇒人と組織の新陳代謝・融和・技能伝承が重要!

現在の会員数は、女性会員10名を含め、65名となっています。(学生会員は52名:内女性は12名)

グループわ の年間行事である、わいわいストリート・夏休み工作塾、また水の科学博物館・福祉施設 訪問など、幅広く活動しています。

数か月前から部材の事前準備【別表参照】のため 現役学生と一緒になって頑張っています。

夏休み工作塾では予想以上の参加者で部材が足りなくなるなど、次年度からは事前予約申し込み制にせざるを得ない状況です。混雑回避と順番待ちのための区画整理が必要になっています。

また、現役学生(52名)の活動にはベテランの指導が不可欠で、ボランティアセンター活動発表会・学園祭等の作品製作・販売も一緒になって頑張っています。 (寄稿 木工G代表 馬場偉夫:福16)



わいわいストリート

開催日	対象人員	スタッフ数
5月 5日	190人	21人



学 園 祭



夏休み工作塾

開催日	対象人員	スタッフ数
8月 6日	180人	26人

制作品名	仕 様	準備数	組立部材数
昇り人形	10種類	100Set	800
モビール	5種類	100Set	300
車関係	トラック	30Set	240
	大型トラック	30Set	330
	ダンプカー	30Set	330
	消防車	30Set	390
	汽 車	60Set	540
	カバ	30Set	270

